

18. Oktober 2024

## Brandschutzerziehung: Ein spannender Tag für die Schulkinder

Liebe Eltern,

am 8. Oktober erlebten die Schulkinder der Grundschule Mollhagen einen lehrreichen und aufregenden Tag im Zeichen des Brandschutzes. Gemeinsam mit ihren Patenklassen machten sie sich auf den Weg, um an fünf verschiedenen Stationen wertvolle Informationen und praktische Fähigkeiten zu erlernen.

An der ersten Station begannen die Kinder mit dem "Notruf absetzen". Hier lernten die Kinder, wie wichtig es ist, in Notfällen Ruhe zu bewahren und die richtigen Informationen an die Rettungsleitstelle weiterzugeben. Die Begeisterung der Kinder war deutlich spürbar, als sie selbst ausprobieren durften, einen Notruf zu tätigen.

An der nächsten Station ging es um die "Ausrüstung am Wagen". Die SchülerInnen erhielten einen Einblick in die verschiedenen Geräte und Hilfsmittel, die die Feuerwehr im Einsatz nutzt. Fasziniert schauten die Kinder den Einsatzkräften über die Schulter.

Die darauffolgende Station widmete sich der "Ausrüstung eines Feuerwehrmannes oder einer Feuerwehrfrau". Die Kinder erfuhren nicht nur, welche Schutzausrüstung nötig ist, sondern durften auch selbst eine Rettungsmaske anprobieren. Diese praktische Erfahrung ließ die kleinen Feuerwehrleute strahlen.

Ein Highlight des Tages war die "Löschübung". Die Kinder durften selbst ein kleines Feuer mit einem Feuerlöscher löschen und erhielten wertvolle Tipps, wie man im Ernstfall richtig handeln kann. Die Übung war nicht nur lehrreich, sondern auch spannend und sorgte für viel Begeisterung.

Den krönenden Abschluss bildete die Station zur "Fettverbrennung". Hier wurde eindrucksvoll demonstriert, wie schnell sich Fett entzünden kann und welche Gefahren damit verbunden sind. Die Kinder schauten gebannt zu, als die Feuerwehrleute die Flammen sicher kontrollierten und erklärten, warum Fettbrände so gefährlich sind.

Insgesamt war der Tag ein voller Erfolg und hinterließ bei den Schulkindern nicht nur viele neue Kenntnisse über Brandschutz, sondern auch ein gestärktes Bewusstsein für Sicherheit. Die Zusammenarbeit mit den Patenklassen und den Feuerwehrleuten der Gemeinden Mollhagen und Eichede machte den Tag zu einem unvergesslichen Erlebnis. Hier auch nochmal ein großes Dankeschön an die freiwilligen HelferInnen der Feuerwehren. Die Schüler gingen nicht nur mit neuen Informationen, sondern auch mit der Motivation nach Hause, im Ernstfall richtig handeln zu können.

## Hier einige Eindrücke









